



LETTRE D'INFORMATION BUREAU OMS

LES PRINCIPAUX POINTS ÉVOQUÉS

Il a été annoncé lors de la dernière réunion du bureau de créer un lien entre le personnel de l'OMS, le Bureau, le Conseil d'administration de l'OMS. L'objectif est de créer une synergie et une collaboration plus étroite tout au long de l'année.



Subventions



CRÉDIT AGRICOLE



SUBVENTIONS

Cécile a fait de nombreuses demandes de subventions. Les dernières subventions : CD13 et Mairie, politique de la ville. Il a été décidé par la ville de mettre en place, pour les gros clubs (dont l'OMS), une convention pluriannuelle d'objectifs et de moyens fixée pour une durée de trois ans. Guy et Cécile ont déjà fait une première analyse des demandes de subventions des clubs. L'OMS continue sa volonté de multiplier ses ressources. Cécile et Christophe vont demander d'autres agréments.

FONDATION

L'OMS va entreprendre une démarche active avec la fondation du crédit agricole. Il existe dans toutes les Caisses régionales de Crédit Agricole de très nombreux partenariats sportifs, preuves d'un large soutien à la pratique. L'OMS, porteur de ces initiatives utiles socialement, incarne sur le terrain, la vision du sport autour des valeurs parfaitement en phase avec l'identité de cette banque coopérative et mutualiste engagée dans l'animation des territoires.

MINIBUS

Les minibus sont très utilisés. En conséquence, il y a de nombreux entretiens et réparations à effectuer. Nous devons être vigilant sur ce matériel. L'OMS doit réajuster le tarif du prêt de ce matériel. Les clubs doivent aussi être sensibilisés et restituer les véhicules dans un état correct. Christophe nous a transmis un document affiné sur l'année 2023. Pour 2024 une vigilance accrue sera portée notamment sur les paiements.



INFOS EN BREF

Le stage adapté des 4 et 5 janvier s'est bien déroulé sous l'égide de Jonathan et de la MJC.



Le boîtier Sumup de l'OMS va être utilisé de manière renforcée dans le quotidien de l'OMS aussi bien dans le sport santé que lors de l'AG. Christophe pense en acheter un deuxième pour les clubs.



Christophe va entreprendre une démarche sur le taux d'occupation des gymnases qui n'est pas optimal selon lui.



Cécile a finalisé le dépôt de la demande d'habilitation de la Maison Sport Santé du Pays Salonais



L'acquisition d'un nouveau photocopieur est en cours d'achat pour faire face aux demandes fortes de notre personnel qui se sert de ce matériel de manière quotidienne.



SEUL ON VA PLUS VITE, ENSEMBLE ON VA PLUS LOIN